

～つなぐ～

2学年だより 6月号



6月に入り、学年内では工夫を凝らした活動が行われています。5月は気温が高くなる日もあり、体調不良が増えるのではないかと心配されましたが、持ち前のパワーと明るさで生徒たちは日々元気に学校生活を送っています。今月は今年度初の定期テストがあり、1年生のときの反省、そして2年生になってからの学習面での努力が大きく試されることとなります。「心の和合」を合言葉に、定期テストに対しても学級・学年で協力して乗り越えてほしいと思います。

6月の行事予定

※予定は変更する場合があります。
予めご了承ください。

7日(水)～ 9日(金)	3年生修学旅行	19日(木)	職員会議
9日(金)	テスト前諸活動停止 ⇒14日(水)まで	21日(水)	全校委員会(中央)
13日(火)	定期テスト(給食なし)	22日(木)	全校委員会(特別) 尿検査(最終)
14日(水)	定期テスト(給食あり) 集金日	24日(土)	土曜授業 漢字検定
15日(木)	県民の日	28日(水)	指導室訪問

学年レク

5月19日(金)に学年レクでドッジボールと鬼ごっこを行いました。当日はとても気温が高く体調不良が心配されましたが、競技時間を短くするなど体育リーダーの工夫により全員笑顔で終わることができました。結果はドッジボールが2組、鬼ごっこは1組が勝利しました。来月の学年レクではどのような結果になるのか、今から楽しみです！



生徒総会

5月11日(木)に生徒総会が行われました。昨年度の取り組みと今年度の活動予定について決議を行い、すべての議案が採決されました。また今年度の生徒会スローガンが『一統推進』に決まりました。今年度の生徒会活動について2年生からも多くの質問があり、とても実りのある生徒総会となりました。



掲示物が完成しました！！

4月の学級開きから各担任がこだわってきた掲示物がついに完成しました！さらに学年掲示物も着々と進んでおり、学年レクや漢字テストの結果なども廊下に掲示されています。毎週の漢字テストに加え社会と数学のテストを行う『山下合戦』と『良貴塾』も今後、定期的で開催されていきます。様々な学年行事のなかで学級の団結力が高まることを期待しています！

1組



1組は「人生ゲーム」がテーマになっています。これからの出来事がルールになっていきます。班員を乗せた車でゴールを目指します。

2組



2組は「ラーメン屋」がテーマです。一人一人の頑張りや持ち味を生かし、相手を受け入れ理解し合い、2年2組という一つの味にまとまることを目指しています。

3組



3組は「居酒屋」をテーマにしています。何度も足を運びたいような明るく楽しい学級にしたいという生徒たちの思いが込められています。